

Als Pfarre wollen wir uns für die Stärkung der Dorfgemeinschaft / Nachbarschaft einsetzen.

Gerhard Breuss Pfarrteam Muntlix Der Bänkle-Hock ist Dienst für die Dorfgemeinschaft: ein dezentrales Dorffest, wo sich NachbarInnen gegenseitig wieder begegnen. Das "Bänkle" vor dem Haus ist Zeichen für geselliges Beisammensein. Am besten findet der Bänkle-Hock an zwei Tagen statt, damit alle einmal Gastgeber und Gast sein können.

- Kontakt Gemeinde und Vereine
- Termin (freitags gerade Hausnummern / samstags ungerade)
- · Dorf-Bänkle-Landkarte
- "Plakette" für Gastgeber-Bänkle
- Werbung



Tipp: Gute Abstimmung mit der Gemeinde und den Vereinen vor Ort.